
10月 29日（日）下田学区ふれあいまつりが開催されました。台風の接近で一日中雨のため、屋外での模擬店がで

きず、センターの軒下や廊下を利用して行いました。今年は例年と違い、小学校や中学校の発表を取り入れました

ので、小学生や中学生の他に保護者の方も大勢参加して頂きました。展示の部もサークルや小学生・保育園の展示

の他に個人の展示も数多く出店して頂きました。雨の中大勢のお客さんで、開会式も例年になく大勢の参加者の下

で行われました。 

    

 

 

総合司会  

下田まちづくりセンター長 

下田まち協会長挨拶 

来賓代表挨拶  

産業振興戦略局

次長代読 

 来賓紹介 

発表部会司会  

下田まち協 運

営委員長 

湖南市議会

議員挨拶 

産業振興戦

略局次長 

安井様 

 

日枝中 

中村校長先生 

 

湖南市議会議員 

藤川様 

 
下田小 

中尾教頭先生 

 

下田保育園 

石岡園長先生 
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今年は小学生も参加して頂きまし

た。新鮮な歌声・リコーダー。本当に

爽やかでした。 



 

 

 

 
今年は中学生

も参加して頂き

ました。 

司会の無茶ぶりで、突

然、楽器の紹介をお願

いしましたところ戸惑い

ながらもやっていただ

き、会場からは拍手喝

采。 

アンコールも出ました。 

参加者の方にマイクをむ

けましたが、遠慮してか、

なかなか歌ってくれませ

んでした。 



   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

畑山副会長によ

る閉会宣言が行

われました。 



  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



中学生の子供達

も手伝ってくれま

した。 



 

 

 

 

 

 

実行委員の皆さま、展示していただいた皆様、発表していただいた皆様、大

変お疲れ様でした。台風の接近により一日中雨でしたが、模擬店ではセンタ

ーのひさしを利用したりして工夫していただきスムーズな運営ができ、参加

者のみなさんに大いに楽しんで頂きました。又発表の部では小学生の合唱・

リコーダー、中学生のブラスバンドが参加して頂き、大いに盛り上げていた

だき新鮮な風を吹かして頂きました。小学生や中学生の親御さんたちも駆け

つけていただき多くの方が参加していただきました。展示の部ではサーク

ル・小学校・保育園の展示の他、個人でも多くの展示をしていただきました。

全体的に雨にも関わらず大いに盛り上がったと思います。これからも来年の

「ふれあい祭り」を一つの目標におおいに活躍していただきますようお願い

申し上げます。サークル活動や創作活動をされている方も高齢化の波が押し

寄せています。若い方の参加を促し、サークル活動や創作活動がより活性化

して行く事を願い、来年の「ふれあい祭り」の成功に向け頑張りましょう。 

健康推進員さんも参加して頂きまし

た。 

南区の集会所で

バルーンアート

等を楽しんで頂

きました。 


